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récipiendaires, et réduit ainsi leur capacité â fournir des
programmes d'aide aussi efficacement et aussi rapidement
qu'ils le voudraient . C'est pourquoi je voudrais pro oser,
dans l'intérêt de tous, que le Secrétariat de l'OEA agisse â
titre de coordonnateur des programmes et des conférences de
ce genre afin de grouper dans la mesure du possible les
ressources et les activités et d'harmoniser les calendriers
d'exécution pour éviter leur chevauchement .

La lutte contre l'industrie illégale de la drogue
touche pratiquement tous les pays de cet hémisphère . Le
Canada croit qu'une action internationale, en particulier la
coopération multilatérale, est essentielle pour réduire la
production, le trafic et la consommation des stupéfiants .
Devant l'ampleur que prend ce problème, il entend accroître
sa coopération avec les pays de la région . Pour sa part, il
a déjà adopté sa propre stratégie â cet égard . Nous avons
été très favorablement impressionnés par les mesures
concrétes prises en ce sens par la Commission
interaméricaine de lutte contre les drogues (la CICAD) et
par les fermes témoignages d'appui en faveur du travail de
la CICAD exprimés par les gouvernements membres lors de
l'Assemblée générale de l'an dernier . Dans l'esprit de la
résolution de cette Assemblée générale visant â élargir les
appuis parmi les États membres et les pays observateurs,
nous avons participé de façon constructive aux récents
programmes et activités de la CICAD, et j'ai bon es?oir de
voir se renforcer notre collaboration et notre coopération
au cours des mois à venir .

Lorsque j'ai pris la parole, je vous ai parlé d'abord
des contacts au niveau des gens . Les Canadiens, faut-il le
dire, aiment beaucoup votre région . Plus d'un million
d'entre eux l'ont visitée l'an dernier pour faire du
tourisme et environ 40 000 y résident en permanence . Si ces
chiffres ne vous semblent pas importants, il en va tout
autrement pour nous . Ils mettent en évidence un autre lien
vital que nous avons avec vos gouvernements, â savoir la
prestation de services consulaires aux Canadiens qui se
trouvent parmi vous . Mais cette migration ne se fait pas â
sens unique . L'an dernier, 250 000 touristes, gens
d'affaires et étudiants de votre région ont visité le
Canada . Nous encourageons l'immigration dans notre pays, et
nous sommes fiers de compter parmi nous presque un million
d'immigrants de première ou de deuxième génération
originaires de votre région. L'un d'eux, né d'immigrants
jamarcains, est Lieutenant-Gouverneur de l'Ontario, qui est
la plus grosse province du Canada . Ils ]participent tous à
part entière à la vie de notre pays, d'où qu'ils viennent
dans la région .


